
令和 5年 9月 29日 1４時 00分 ～ １５時 30分 於：曽我部町公民館 

司会 亀岡清泉荘 代表 松野 記録    亀岡清泉荘 代表 松野 

出席者 亀岡市高齢福祉課・谷口さま、南部地域包括支援センター・西村さま、曽我部町自治会副会長・齋

藤さま、学が丘区長・中井さま、民生委員・大石さま、原田さま、利用者さまご家族・伊藤さま、 

亀岡清泉荘・中村、宮崎、村田 

欠席者 曽我部町自治会長・法貴さま、南条区長・赤澤さま、利用者さまご家族・並河さま、 

１．グループホーム外部評価「目標達成計画」の報告 

２．別紙報告事項の報告 

３．清泉荘へのご意見、質問、ご要望等 

質問・要望・助言          回答・対応 

目標達成計画について 

土日祝の面会ができるようになったこと

は配慮ができている。 

来年８月までの期間で、課題達成できるよう、具体的な

行動を展開できるようにしていきます。 

離職者が何名かでたようだが、補充採用

の目途がついてよかった。 

福祉就職フェアなどのイベントの利用で

採用につながれば良いと思う。 

結婚や出産などで退職、休業者が同じ時期に出たが、職

員紹介や、人材紹介会社などの繋がりで補充ができた。 

 

ケアマネジャーの不足が続いている中、

採用の目途がついてよかった。 

小規模のケアマネは、１０月で退職するが、しばらくは

グループホームのケアマネが異動で対応し、来年４月以

降は他の事業所でケアマネ経験のある方が入職予定で

す。 

９月の地域ケア会議で、清泉荘の事例報

告を通じて、色々な視点での意見交換が

できて良かった。口腔ケアが歯周病、糖

尿病の予防、治療に有効であることが良

い気づきであった。 

今後も地域ケア会議等の交流には積極的に参加していき

ます。 

以前も見学に行って参考になったが、コ

ロナが落ち着いたら改めて見学に行ける

ようにしてもらいたい。 

感染拡大状況など勘案して、適切な時期に見学等ご案内

できるようにします。 

職員の人数が少ない中で大変かと思う。

利用者への安心・安全が託せることを期

待している。 

ご期待に応えられるよう、人材確保、育成等努めて参り

ます。 

ケアマネジャーが１年間で交代すること

に利用者家族として不安を感じる。引継

ぎ等しっかりして頂きたい。 

清泉荘開設以来１０年間勤務した看護師・ケアマネに引

き継ぎます。前任者からの引継ぎは丁寧に行い、ご安心

頂けるように努めます。 

次回、運営推進会議は令和 5年１１月２８日（火）旬以降の平日開催予定で調整・連絡いたします。 

 


